

なないろこども園の園児たち
オリジナル音頭を披露

7月29日(土)になないろこども園で「なないろこども園夏祭り」が開催され、「なないろ音頭」が披露されました。

この音頭は、地元で伝わる高島音頭の演奏に、園の保護者が作成したオリジナルの歌詞を乗せたもので、高島音頭保存会の協力を得て当日披露されました。地域の文化や伝統に親しみ、「ふるさとを愛する心」を育むことを目的として、当日は親子・地域の方・園関係者が一つの輪になって、楽しそうに踊っていました。(企画広報課)



伝統文化を繋ぐ大きな輪

新旭北小学校の棋士たち
将棋の団体戦で県大会優勝!

6月11日(日)に大津市生涯学習センターで第13回文部科学大臣杯小・中学校将棋団体戦が行われ、昨年準優勝した新旭北小学校のチームが優勝し、西日本大会への切符を手に入れました。メンバーは木村 亮汰くん(6年)、沖津 秀真くん(5年)、木村 朱里さん(3年)です。

新旭北小学校の選手たちは、地元の新旭将棋クラブで団体戦の練習を行った結果全ての試合を全員が勝利し、全勝優勝を果たしました。(企画広報課)



盤面に向き合う木村くん

平成29年度 高島市消防操法訓練大会
新旭第1分団と朽木分団が県大会へ!

6月24日(土)に高島市消防本部で高島市消防操法訓練大会が開催されました。ポンプ車操法、小型ポンプ操法の各6チームが参加し、日頃の訓練の成果を競いました。優勝したチームは7月30日(日)に行われた県大会へ出場され、ポンプ車操法の部に出場した新旭第1分団が見事4位に入賞しました。(消防総務課)

【ポンプ車操法の部】

優勝：新旭第1分団 第2位：朽木分団 第3位：安曇川第1分団

【小型ポンプ操法の部】

優勝：朽木分団 第2位：新旭第1分団 第3位：新旭第2分団



優勝2チームで記念撮影

高島市消防団が
県献血功労者表彰を受賞

7月24日(月)に滋賀県庁で滋賀県献血功労者表彰式が開催され、高島市消防団が滋賀県赤十字血液センター所長感謝状を受賞しました。昨年度、高島市消防団は、土蔵団長ほか110人の消防団員の方々が、血液が不足しがちな冬季に献血を実施されました。(消防総務課)



高島の選手が世界を相手に大活躍!

少林寺拳法

7月29日(土)から30日(日)まで、アメリカで2017少林寺拳法世界大会 in カリフォルニアが行われ、高島市出身の北村 真彩さん(同志社大学)が世界の舞台上で4位と活躍されました。(市民スポーツ課)



構える北村さん

トライアスロン

7月22日(土)から23日(日)まで、インドネシアでASTCトライアスロンアジア選手権が行われ、高島市在住の内田 弦大さん(AS京都)が世界の舞台上で3位と活躍されました。(市民スポーツ課)



達成感にあふれる内田さん

今津東小学校出身の万木 蓮花さん
レスリングで全国大会出場!



表彰される万木さん

6月10日(土)から11日(日)まで、茨城県で行われた平成29年度沼尻直杯第43回全国中学生レスリング選手権大会に今津東小学校出身の万木 蓮花さん(堺リベラル中学2年)が出場し、全国の舞台上で活躍されました。(市民スポーツ課)

高島出身の吉本ひかるさん
ゴルフでプロテスト合格!



コーチと喜ぶ吉本さん

7月25日(火)から28日(金)まで、富山県で一般社団法人日本女子プロゴルフ協会による平成29年度プロテストの最終が行われ、湖西中学校出身の吉本 ひかるさんが見事合格されました。(市民スポーツ課)

高島の拳士が
県大会で大活躍!

6月18日(日)に米原市市民体育館で第32回少林寺拳法滋賀県大会が行われ、次の方々が優秀な成績を収められました。(市民スポーツ課)



金谷さん



新旭の選手の皆さん

※敬称略

種目	名前	成績
中学生単演の部	金谷 歩美(今)	優勝
茶帯規定組演武	長瀬 悠斗(拳)	優勝
	高畑 翔伍(拳)	
黄帯規定組演武	馬場 帆花(拳)	優勝
	馬場 智久(拳)	
	藤野 奨史(安)	4位
	淵田 桜佑(安)	
	杉原 輝龍(高)	
	高野 綾(高)	
小学生組演武2の部	天安 唯人(拳)	2位
	高畑 結衣(拳)	
小学生単演の部	福井 万智(高)	4位

(拳) 滋賀新旭道院拳友会
(高) 高島少林寺拳法スポーツ少年団
(今) 今津町少林寺拳法スポーツ少年団
(安) 少林寺拳法安曇川スポーツ少年団